



Una treintena de estudiantes participan en la 8ª edición del Trofeo Rector de Debate

El tema central de la competición es “¿Se debe modificar el IVA cultural?”

R.D.L. | SALAMANCA

“¿Se debe modificar el IVA cultural?”. Sobre este tema gira la 8ª edición del Trofeo Rector de Debate de la Universidad de Salamanca que arrancó ayer con el sorteo del orden de participación de los grupos y las primeras discusiones.

A lo largo de toda la semana, una treintena de estudiantes demostrarán su capacidad de oratoria, de trabajo en equipo y de argumentación para defender una postura a favor o en contra de este tema de actualidad. Solo dos minutos antes de que empiece la sesión los integrantes de los equipos, 3 o 4 alumnos de la Universidad de Salamanca, sabrán qué posición tienen que defender, por lo que deben tener preparada la ar-

gumentación para ambos casos.

“Siempre me ha gustado debatir y creo que con este torneo puedo ganar en rapidez mental y aprender a sobreponerme a los nervios y todo lo que conlleva ponerse encima de un escenario”, explicaba ayer Miguel Barceló, uno de los jóvenes estudiantes de Derecho que participaba por primera vez en el torneo junto a otros dos amigos, que no podía ocultar los nervios que sentía a solo unas horas de estrenarse en el mundo de los debates. “Hay que tener empatía e inteligencia emocional”, comentaba Álvaro García junto a Adrián Velasco.

Cristina Regea, de Filología, se ha animado a participar en la competición después de la buena experiencia que tuvo en el torneo



Los capitanes de los equipos con la vicerrectora de Estudiantes y los organizadores del torneo. | GALONGAR

LOS DETALLES

Adquisición de competencias

La vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, que asistió a la presentación del torneo destacó la importancia de esta actividad para que los estudiantes adquieran competencias transversales que no se explican en las aulas como la capacidad para expresarse en público, pautas para poder argumentar una posición o mecanismos para favorecer el trabajo en equipo.

interresidencias. “Desde el instituto, esta actividad me ha llamado mucho la atención”, señalaba la joven que participa con otras dos compañeras.

En total, se llevarán a cabo 12 debates de los que saldrá un ganador que representará a la Universidad en el torneo regional que se celebrará en Salamanca en abril.